
羽 羽合小学校 学校通信 

平成２７年１月２２日 ＮO.８９ 

ご意見・ご感想 その２ 
  昨日に引き続きその２です。 

 ●授業を始める前に、阪神大震災から２０年

たったことを先生がお話しされて、良いこ

とだと思いました。３年生でしたが震災を

知っている子どもも２、３人いました。こ

うして語り続けていくことが大事だと思

いました。ありがとうございました。 

 ○ちょうど公開の日が「１．１７」阪神大震

災から２０年を迎える日でした。教職員に

は、事務的な連絡だけでなく、折にふれて

こどもたちに時事のこと文化のことなど

情緒的なお話をしてくださいと話してい

ます。阪神大震災や東北大震災など私達が

経験した災害の悲惨さや備えの大切さは

もちろん、災害を乗り越えようとする大い

なる勇気とそれを支える人と人の絆、そし

て「頑張ろう日本」に込められた我々の誇

りをこどもたちに伝えなければなりませ

ん。これからもみんなで語り続けていきま

しょう。よろしくお願いします。 

 ●土曜日だけの公開はやめてほしい。曜日を

ばらしてほしいです。トイレがくさいで

す。 

 ○今年度は３回の土曜授業を学校公開とし、

そのうち２回を参観日にしました。アロハ

ホールの駐車場もいっぱいになるほどた

くさんの方にお出でいただき、平日より人 

 数的に多いだけでなく、ご家族連れや祖父母の

方の来校も多かったように思います。しかし、

「土曜日が休みの者ばかりではない」とのご意

見もいただいていることもあり、来年度は参観

日を平日に４回、学校公開を平日に１回、土曜

授業にあわせた学校公開を２回おこなうよう

検討しています。詳細は新年度の日程が確定し

た後お知らせします。参観授業後の学級懇談に

もたくさんの参加をお願いします。 

  トイレについてはそうじはもちろん、換気や

配管内にこびりついた汚れの除去など対策を

講じます。申し訳ありませんでした。 

●なわとび集会について 

こどもたちが本物に触れることができ、とても

ありがたかったです。心にずっと残っていくと

思いました。 

 集会はなわとびできる子、できない子それぞれ

が先生の演技を見てさらに頑張ろうという気

持ちにさせてくれたのではないかと思い見て

いました。 

 なわとびの先生には大変お世話になりました。

よい機会をありがとうございました。 

 代表者しかとばない集会はつまらなそうなの

で帰ります。 

○時間や場所の関係で、こどもたちが本物に触れ

ることを第一に運営することにしました。実技

は学年でしっかり取り組みたいと思います。 

【おめでとうございます】 
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